
イニシエーションスピーチ
 　　三　宅　健太郎　会員

　こんにちは　三宅健太郎です。当会に入会させていただき、早３か月となります。今回はお時
間をいただき自己紹介をさせていただきます。
　私は現在岡山市内と倉敷市内で工務店と建築設計事務所を営んでおります。現在までの
経緯（思い出）をお話しさせて頂ければと思います。現在、私は４３歳です。昭和51年に愛媛県
四国中央市（旧川之江市）で鉄工職人の父と会社事務員の母の長男として生まれました。兄弟には２歳下の弟
がおります。
　四国中央市は製紙、特殊紙の製造が盛んな町で、エリエール等で有名な大王製紙や紙おむつ等で有名な
ユニチャームの創業の地です。他にもたくさんの製紙企業があり、運輸、梱包、機械、プラント等の製紙産業に関
連する企業が多くある町です。これらの工場は三交代と呼ばれる勤務体系で、２４時間交代制で勤務されている
方が大変多く、おのずと町には２４時間、深夜、早朝、日中と勤務終わりの方がうろうろしている変わった町です。大
変、パチンコと釣りが盛んな町でした。
　そのような雰囲気の町で、私は愛媛県立川之江高等学校普通科に入学致しました。部活は小学校の時に愛
媛県選抜候補に選ばれたこともあるサッカーを中学１年で辞めた為、中学から帰宅部です。ただ、当時は空前の
バンドブームで、バンドをしておりました。入りはギターでしたが、上手く引けないので弦が２本少ないベースに転向
しましたが、それも引けませんでした。致命的に指が短かかったからです。今でも楽器の演奏はできません。カラオ
ケは尾崎豊さんのシェリーしか歌えません。
　高校を卒業し、岡山に来ました。なぜ岡山かと申しますと、当時お付き合いしていたユミちゃんが岡山に進学し
た為です。ユミちゃんは漁師の娘で大変気性が荒く、彼女の「ついて来い」に従いました。高校卒業後は、当時
カッコイイなと憧れていたとび職になろうと決めておりましたので岡山でとび職をする決意を致しました。そんな矢
先に、檀家であるお寺の住職さんが進学を熱心に勧めて来られました。住職さんは当時３０歳と若く、暴走族の元
総長であった為、とても怖く、威圧的であった為、住職の「進学しろ」に従いました。こうして私は岡山に学生として
来ました。岡山理科大学専門学校建築学科に入学致しました。ただ、ユミちゃんとは岡山に来て１か月で別れまし
た。そんな私は、大変真面目に学校へ通い、成績も割と良かったと思います。専門学校中のエピソードを披露する
ことはできませんが、専門学校に行って良かったなと思っております。
　専門学校卒業後は、専門学校の先生の推薦で、㈱中山工務店という建設会社に就職致しました。職業はとび
職では無く、現場監督見習いです。現場監督という職業は大変独特な職業で、労働時間が長いので、自然と職
場の人と毎日２～３食事が一緒で、休みも他の人と合わないので、自然と職場の人といました。同じ釜の飯を食う
仲間でした。当会に私を推薦して頂いた西岡社長と樋口社長は会社の上司でした。現在私の会社で専務をして
いる者もお二人の部下でした。私は２０歳～２２歳の２年間しか㈱中山工務店に在籍しておりません。理由は当時
の上司が嫌いになった為です。西岡社長と樋口社長ではありません。
　次に私は総社市内の建設会社で矢吹工業㈱に勤務しました。２６歳まで一度も昇級することも無く、月給１６
万円で頑張りました。２７歳の時に結婚することになったので、当時の社長に生活ができないので、給料を上げ
て下さいと頼みました。いきなり月給３０万になりました。心から何じゃそりゃと思いました。ただ、給与を上げてもら
ったのが嬉しかったのだと思います。それまでの２倍以上は働きました。３０歳の頃には、出世していくのが楽しく
てしかたなかったです。ただ、私は生意気にもなっていき、３２歳の頃に社長と仕事の事で口ゲンカをしてしまい
退職しました。
　退職後は自分で工務店をしようと思い健楼工務店を創業しました。１年くらい仕事が無く、僅かな収入と退職金
と消費者金融の借入で生活しました。２年目くらいから少しづつ仕事のオファーが入ってくるようになりました。３年
目に法人化し健楼工務店株式会社としました。現在は法人第９期で、社員も１１人と増えていき楽しく業務をして
おります。
　私生活では、２人の男子に恵まれ、この春、中学１年生と小学４年生になります。妻とは離婚しておりますが、離
婚後仲直りし、現在は仕事のパートナーでもあります。　
　昨日、3時間考えましたが5分で終わってしまいました。すみません。

出席の状況　
会 員 数　49名（内出席免除者　４名）　
出席者数　32名（内出席免除者出席　０名）　
欠席者数　17名
出 席 率　71.11％　　前々回訂正　90.91％　　　　
欠 席 者　相原，花房，樋口，入江，川本，児島，小菅，楠，鈴木，田原，丹治，槌田，山田，
　　　　（日笠（常）），（駒井），（大賀），（大饗）

会 長 報 告
 会　長　山　下　浩　一
　新型コロナ肺炎は世界中に拡まり、パンデミック（大流行）の宣言がWHOから出ま
した。13日には米トランプ氏と日本の安倍氏が会見をしました。トランプ氏は非常
事態宣言を発表し、500億ドル（５兆４千億円）の財政支出を発表しました。安倍氏は
宣言せず、財政支援を発言しませんでした。どちらが良い発言かはその後の株価の
動きが明らかでしょう。日本政府の対応は少し遅いと感じます。RC（ロータリー）では政治と宗教の
話しは禁句でしたね。米でもプロスポーツが延期になっています。プロゴルフのザ・プレーヤーズ選
手権も中止になりました。松山選手は-９のコースレコードで首位だった様ですので残念です。岡山
県はいまだ感染者の発表はありません。北西RCも例会を行なう予定ですので宜しくお願いします。

幹 事 報 告
 幹　事　西　岡　貞　則

① 第３回IDMのご案内をメールまたはFAXでお送りしておりますのでご出席くださ
いますようお願いいたします。
② ハイライトよねやまVol.240、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　 

山下会長 : 岡山県では今日現在コロナ肺炎発生報告はありませんのでスマイルします。花見夜間例会も実行予
定です。
三宅健太郎新会員、本日のイニシエーションスピーチ楽しみにしています。

西岡幹事 : バッチを忘れました。スマイルします。
笠原会員 : 三宅会員、本日のイニシエーションスピーチ楽しみです。
氏房会員 : 二週連続欠席しましたのでスマイルします。
 4件 14,110円（累計 1,078,742円）

第４回被選理事、役員会次第 　　
日　時　　2020年３月９日㈪13：30～
場　所　　ホテルグランヴィア岡山３階「エメラルドの間」
⒈ 開　会 会　　　長　平松　信
 司会・幹事　鈴木一生
⒉ 出席者の確認 副　幹　事　久松哲生
　　平松　信　　相原利行　　鈴木一生　　久松哲生　　野田洋市　　西岡貞則　　橘高正剛  
　　原　全伸　　小菅英司　　鴨井利典　　福元裕之　　小松忠男　　山下浩一　　岡本浩三　
⒊ 会長挨拶　　　　　　平松　信
⒋ 審議事項
①委員会編成について（添付１）
鈴木次期幹事・山下会長よりR情報委員会について、藤岡会員の追加及びもう一名追加で進める
方向で説明有り。原案通り承認された。
②クラブ活動・運営計画書原稿と予算請求書の提出について（別紙２）
　鈴木次期幹事より、3月末までの書類提出のお願いと担当毎に過去の資料を配付。
③地区補助金事業について（添付3）
鴨井次期青少年奉仕委員長より、第6回岡山の歴史・文化研究フォーラムの開催について、予算
案、審査員、募集等につき提案と報告あり。新型コロナの影響で休校のためスケジュールが読め
ない状態であるため随時報告とする旨、承認された。
④プログラムについて（添付4）
鈴木次期幹事より代理状況報告有り。プログラムの空白について今後随時報告とする旨、承認さ
れた。
⑤ビジョン委員会について（添付5）
平松次期会長より、委託メンバー、会議日程について報告・提案あり。
原案通り承認された。
⑥その他（意見交換）
⒌ 報告事項　　
⒍ 閉　会　　　副会長　相原利行

社会奉仕委員会 　  　　　
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「ロータリーを楽しもう（Enjoy Rotary）」
「I’m a Rotarian!」地区のスローガン

クラブのスローガン

2019～2020年度国際ロータリーのテーマ ◆本日のプログラム ◆次回のプログラム
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ロータリーは世界をつなぐ
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クラブフォーラム
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について」
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「食品流通とブランド化」
行政書士　田淵  薫 様
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②クラブ活動・運営計画書原稿と予算請求書の提出について（別紙２）
　鈴木次期幹事より、3月末までの書類提出のお願いと担当毎に過去の資料を配付。
③地区補助金事業について（添付3）
鴨井次期青少年奉仕委員長より、第6回岡山の歴史・文化研究フォーラムの開催について、予算
案、審査員、募集等につき提案と報告あり。新型コロナの影響で休校のためスケジュールが読め
ない状態であるため随時報告とする旨、承認された。
④プログラムについて（添付4）
鈴木次期幹事より代理状況報告有り。プログラムの空白について今後随時報告とする旨、承認さ
れた。
⑤ビジョン委員会について（添付5）
平松次期会長より、委託メンバー、会議日程について報告・提案あり。
原案通り承認された。
⑥その他（意見交換）
⒌ 報告事項　　
⒍ 閉　会　　　副会長　相原利行

社会奉仕委員会 　  　　　
　

例会プログラム例会プログラム
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イニシエーションスピーチ
 　　三　宅　健太郎　会員

　こんにちは　三宅健太郎です。当会に入会させていただき、早３か月となります。今回はお時
間をいただき自己紹介をさせていただきます。
　私は現在岡山市内と倉敷市内で工務店と建築設計事務所を営んでおります。現在までの
経緯（思い出）をお話しさせて頂ければと思います。現在、私は４３歳です。昭和51年に愛媛県
四国中央市（旧川之江市）で鉄工職人の父と会社事務員の母の長男として生まれました。兄弟には２歳下の弟
がおります。
　四国中央市は製紙、特殊紙の製造が盛んな町で、エリエール等で有名な大王製紙や紙おむつ等で有名な
ユニチャームの創業の地です。他にもたくさんの製紙企業があり、運輸、梱包、機械、プラント等の製紙産業に関
連する企業が多くある町です。これらの工場は三交代と呼ばれる勤務体系で、２４時間交代制で勤務されている
方が大変多く、おのずと町には２４時間、深夜、早朝、日中と勤務終わりの方がうろうろしている変わった町です。大
変、パチンコと釣りが盛んな町でした。
　そのような雰囲気の町で、私は愛媛県立川之江高等学校普通科に入学致しました。部活は小学校の時に愛
媛県選抜候補に選ばれたこともあるサッカーを中学１年で辞めた為、中学から帰宅部です。ただ、当時は空前の
バンドブームで、バンドをしておりました。入りはギターでしたが、上手く引けないので弦が２本少ないベースに転向
しましたが、それも引けませんでした。致命的に指が短かかったからです。今でも楽器の演奏はできません。カラオ
ケは尾崎豊さんのシェリーしか歌えません。
　高校を卒業し、岡山に来ました。なぜ岡山かと申しますと、当時お付き合いしていたユミちゃんが岡山に進学し
た為です。ユミちゃんは漁師の娘で大変気性が荒く、彼女の「ついて来い」に従いました。高校卒業後は、当時
カッコイイなと憧れていたとび職になろうと決めておりましたので岡山でとび職をする決意を致しました。そんな矢
先に、檀家であるお寺の住職さんが進学を熱心に勧めて来られました。住職さんは当時３０歳と若く、暴走族の元
総長であった為、とても怖く、威圧的であった為、住職の「進学しろ」に従いました。こうして私は岡山に学生として
来ました。岡山理科大学専門学校建築学科に入学致しました。ただ、ユミちゃんとは岡山に来て１か月で別れまし
た。そんな私は、大変真面目に学校へ通い、成績も割と良かったと思います。専門学校中のエピソードを披露する
ことはできませんが、専門学校に行って良かったなと思っております。
　専門学校卒業後は、専門学校の先生の推薦で、㈱中山工務店という建設会社に就職致しました。職業はとび
職では無く、現場監督見習いです。現場監督という職業は大変独特な職業で、労働時間が長いので、自然と職
場の人と毎日２～３食事が一緒で、休みも他の人と合わないので、自然と職場の人といました。同じ釜の飯を食う
仲間でした。当会に私を推薦して頂いた西岡社長と樋口社長は会社の上司でした。現在私の会社で専務をして
いる者もお二人の部下でした。私は２０歳～２２歳の２年間しか㈱中山工務店に在籍しておりません。理由は当時
の上司が嫌いになった為です。西岡社長と樋口社長ではありません。
　次に私は総社市内の建設会社で矢吹工業㈱に勤務しました。２６歳まで一度も昇級することも無く、月給１６
万円で頑張りました。２７歳の時に結婚することになったので、当時の社長に生活ができないので、給料を上げ
て下さいと頼みました。いきなり月給３０万になりました。心から何じゃそりゃと思いました。ただ、給与を上げてもら
ったのが嬉しかったのだと思います。それまでの２倍以上は働きました。３０歳の頃には、出世していくのが楽しく
てしかたなかったです。ただ、私は生意気にもなっていき、３２歳の頃に社長と仕事の事で口ゲンカをしてしまい
退職しました。
　退職後は自分で工務店をしようと思い健楼工務店を創業しました。１年くらい仕事が無く、僅かな収入と退職金
と消費者金融の借入で生活しました。２年目くらいから少しづつ仕事のオファーが入ってくるようになりました。３年
目に法人化し健楼工務店株式会社としました。現在は法人第９期で、社員も１１人と増えていき楽しく業務をして
おります。
　私生活では、２人の男子に恵まれ、この春、中学１年生と小学４年生になります。妻とは離婚しておりますが、離
婚後仲直りし、現在は仕事のパートナーでもあります。　
　昨日、3時間考えましたが5分で終わってしまいました。すみません。

出席の状況　
会 員 数　49名（内出席免除者　４名）　
出席者数　32名（内出席免除者出席　０名）　
欠席者数　17名
出 席 率　71.11％　　前々回訂正　90.91％　　　　
欠 席 者　相原，花房，樋口，入江，川本，児島，小菅，楠，鈴木，田原，丹治，槌田，山田，
　　　　（日笠（常）），（駒井），（大賀），（大饗）

会 長 報 告
 会　長　山　下　浩　一
　新型コロナ肺炎は世界中に拡まり、パンデミック（大流行）の宣言がWHOから出ま
した。13日には米トランプ氏と日本の安倍氏が会見をしました。トランプ氏は非常
事態宣言を発表し、500億ドル（５兆４千億円）の財政支出を発表しました。安倍氏は
宣言せず、財政支援を発言しませんでした。どちらが良い発言かはその後の株価の
動きが明らかでしょう。日本政府の対応は少し遅いと感じます。RC（ロータリー）では政治と宗教の
話しは禁句でしたね。米でもプロスポーツが延期になっています。プロゴルフのザ・プレーヤーズ選
手権も中止になりました。松山選手は-９のコースレコードで首位だった様ですので残念です。岡山
県はいまだ感染者の発表はありません。北西RCも例会を行なう予定ですので宜しくお願いします。

幹 事 報 告
 幹　事　西　岡　貞　則

① 第３回IDMのご案内をメールまたはFAXでお送りしておりますのでご出席くださ
いますようお願いいたします。
② ハイライトよねやまVol.240、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　 

山下会長 : 岡山県では今日現在コロナ肺炎発生報告はありませんのでスマイルします。花見夜間例会も実行予
定です。
三宅健太郎新会員、本日のイニシエーションスピーチ楽しみにしています。

西岡幹事 : バッチを忘れました。スマイルします。
笠原会員 : 三宅会員、本日のイニシエーションスピーチ楽しみです。
氏房会員 : 二週連続欠席しましたのでスマイルします。
 4件 14,110円（累計 1,078,742円）

第４回被選理事、役員会次第 　　
日　時　　2020年３月９日㈪13：30～
場　所　　ホテルグランヴィア岡山３階「エメラルドの間」
⒈ 開　会 会　　　長　平松　信
 司会・幹事　鈴木一生
⒉ 出席者の確認 副　幹　事　久松哲生
　　平松　信　　相原利行　　鈴木一生　　久松哲生　　野田洋市　　西岡貞則　　橘高正剛  
　　原　全伸　　小菅英司　　鴨井利典　　福元裕之　　小松忠男　　山下浩一　　岡本浩三　
⒊ 会長挨拶　　　　　　平松　信
⒋ 審議事項
①委員会編成について（添付１）
鈴木次期幹事・山下会長よりR情報委員会について、藤岡会員の追加及びもう一名追加で進める
方向で説明有り。原案通り承認された。
②クラブ活動・運営計画書原稿と予算請求書の提出について（別紙２）
　鈴木次期幹事より、3月末までの書類提出のお願いと担当毎に過去の資料を配付。
③地区補助金事業について（添付3）
鴨井次期青少年奉仕委員長より、第6回岡山の歴史・文化研究フォーラムの開催について、予算
案、審査員、募集等につき提案と報告あり。新型コロナの影響で休校のためスケジュールが読め
ない状態であるため随時報告とする旨、承認された。
④プログラムについて（添付4）
鈴木次期幹事より代理状況報告有り。プログラムの空白について今後随時報告とする旨、承認さ
れた。
⑤ビジョン委員会について（添付5）
平松次期会長より、委託メンバー、会議日程について報告・提案あり。
原案通り承認された。
⑥その他（意見交換）
⒌ 報告事項　　
⒍ 閉　会　　　副会長　相原利行

社会奉仕委員会 　  　　　
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イニシエーションスピーチ
 　　三　宅　健太郎　会員

　こんにちは　三宅健太郎です。当会に入会させていただき、早３か月となります。今回はお時
間をいただき自己紹介をさせていただきます。
　私は現在岡山市内と倉敷市内で工務店と建築設計事務所を営んでおります。現在までの
経緯（思い出）をお話しさせて頂ければと思います。現在、私は４３歳です。昭和51年に愛媛県
四国中央市（旧川之江市）で鉄工職人の父と会社事務員の母の長男として生まれました。兄弟には２歳下の弟
がおります。
　四国中央市は製紙、特殊紙の製造が盛んな町で、エリエール等で有名な大王製紙や紙おむつ等で有名な
ユニチャームの創業の地です。他にもたくさんの製紙企業があり、運輸、梱包、機械、プラント等の製紙産業に関
連する企業が多くある町です。これらの工場は三交代と呼ばれる勤務体系で、２４時間交代制で勤務されている
方が大変多く、おのずと町には２４時間、深夜、早朝、日中と勤務終わりの方がうろうろしている変わった町です。大
変、パチンコと釣りが盛んな町でした。
　そのような雰囲気の町で、私は愛媛県立川之江高等学校普通科に入学致しました。部活は小学校の時に愛
媛県選抜候補に選ばれたこともあるサッカーを中学１年で辞めた為、中学から帰宅部です。ただ、当時は空前の
バンドブームで、バンドをしておりました。入りはギターでしたが、上手く引けないので弦が２本少ないベースに転向
しましたが、それも引けませんでした。致命的に指が短かかったからです。今でも楽器の演奏はできません。カラオ
ケは尾崎豊さんのシェリーしか歌えません。
　高校を卒業し、岡山に来ました。なぜ岡山かと申しますと、当時お付き合いしていたユミちゃんが岡山に進学し
た為です。ユミちゃんは漁師の娘で大変気性が荒く、彼女の「ついて来い」に従いました。高校卒業後は、当時
カッコイイなと憧れていたとび職になろうと決めておりましたので岡山でとび職をする決意を致しました。そんな矢
先に、檀家であるお寺の住職さんが進学を熱心に勧めて来られました。住職さんは当時３０歳と若く、暴走族の元
総長であった為、とても怖く、威圧的であった為、住職の「進学しろ」に従いました。こうして私は岡山に学生として
来ました。岡山理科大学専門学校建築学科に入学致しました。ただ、ユミちゃんとは岡山に来て１か月で別れまし
た。そんな私は、大変真面目に学校へ通い、成績も割と良かったと思います。専門学校中のエピソードを披露する
ことはできませんが、専門学校に行って良かったなと思っております。
　専門学校卒業後は、専門学校の先生の推薦で、㈱中山工務店という建設会社に就職致しました。職業はとび
職では無く、現場監督見習いです。現場監督という職業は大変独特な職業で、労働時間が長いので、自然と職
場の人と毎日２～３食事が一緒で、休みも他の人と合わないので、自然と職場の人といました。同じ釜の飯を食う
仲間でした。当会に私を推薦して頂いた西岡社長と樋口社長は会社の上司でした。現在私の会社で専務をして
いる者もお二人の部下でした。私は２０歳～２２歳の２年間しか㈱中山工務店に在籍しておりません。理由は当時
の上司が嫌いになった為です。西岡社長と樋口社長ではありません。
　次に私は総社市内の建設会社で矢吹工業㈱に勤務しました。２６歳まで一度も昇級することも無く、月給１６
万円で頑張りました。２７歳の時に結婚することになったので、当時の社長に生活ができないので、給料を上げ
て下さいと頼みました。いきなり月給３０万になりました。心から何じゃそりゃと思いました。ただ、給与を上げてもら
ったのが嬉しかったのだと思います。それまでの２倍以上は働きました。３０歳の頃には、出世していくのが楽しく
てしかたなかったです。ただ、私は生意気にもなっていき、３２歳の頃に社長と仕事の事で口ゲンカをしてしまい
退職しました。
　退職後は自分で工務店をしようと思い健楼工務店を創業しました。１年くらい仕事が無く、僅かな収入と退職金
と消費者金融の借入で生活しました。２年目くらいから少しづつ仕事のオファーが入ってくるようになりました。３年
目に法人化し健楼工務店株式会社としました。現在は法人第９期で、社員も１１人と増えていき楽しく業務をして
おります。
　私生活では、２人の男子に恵まれ、この春、中学１年生と小学４年生になります。妻とは離婚しておりますが、離
婚後仲直りし、現在は仕事のパートナーでもあります。　
　昨日、3時間考えましたが5分で終わってしまいました。すみません。

出席の状況　
会 員 数　49名（内出席免除者　４名）　
出席者数　32名（内出席免除者出席　０名）　
欠席者数　17名
出 席 率　71.11％　　前々回訂正　90.91％　　　　
欠 席 者　相原，花房，樋口，入江，川本，児島，小菅，楠，鈴木，田原，丹治，槌田，山田，
　　　　（日笠（常）），（駒井），（大賀），（大饗）

会 長 報 告
 会　長　山　下　浩　一
　新型コロナ肺炎は世界中に拡まり、パンデミック（大流行）の宣言がWHOから出ま
した。13日には米トランプ氏と日本の安倍氏が会見をしました。トランプ氏は非常
事態宣言を発表し、500億ドル（５兆４千億円）の財政支出を発表しました。安倍氏は
宣言せず、財政支援を発言しませんでした。どちらが良い発言かはその後の株価の
動きが明らかでしょう。日本政府の対応は少し遅いと感じます。RC（ロータリー）では政治と宗教の
話しは禁句でしたね。米でもプロスポーツが延期になっています。プロゴルフのザ・プレーヤーズ選
手権も中止になりました。松山選手は-９のコースレコードで首位だった様ですので残念です。岡山
県はいまだ感染者の発表はありません。北西RCも例会を行なう予定ですので宜しくお願いします。

幹 事 報 告
 幹　事　西　岡　貞　則

① 第３回IDMのご案内をメールまたはFAXでお送りしておりますのでご出席くださ
いますようお願いいたします。
② ハイライトよねやまVol.240、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　 

山下会長 : 岡山県では今日現在コロナ肺炎発生報告はありませんのでスマイルします。花見夜間例会も実行予
定です。
三宅健太郎新会員、本日のイニシエーションスピーチ楽しみにしています。

西岡幹事 : バッチを忘れました。スマイルします。
笠原会員 : 三宅会員、本日のイニシエーションスピーチ楽しみです。
氏房会員 : 二週連続欠席しましたのでスマイルします。
 4件 14,110円（累計 1,078,742円）

第４回被選理事、役員会次第 　　
日　時　　2020年３月９日㈪13：30～
場　所　　ホテルグランヴィア岡山３階「エメラルドの間」
⒈ 開　会 会　　　長　平松　信
 司会・幹事　鈴木一生
⒉ 出席者の確認 副　幹　事　久松哲生
　　平松　信　　相原利行　　鈴木一生　　久松哲生　　野田洋市　　西岡貞則　　橘高正剛  
　　原　全伸　　小菅英司　　鴨井利典　　福元裕之　　小松忠男　　山下浩一　　岡本浩三　
⒊ 会長挨拶　　　　　　平松　信
⒋ 審議事項
①委員会編成について（添付１）
鈴木次期幹事・山下会長よりR情報委員会について、藤岡会員の追加及びもう一名追加で進める
方向で説明有り。原案通り承認された。
②クラブ活動・運営計画書原稿と予算請求書の提出について（別紙２）
　鈴木次期幹事より、3月末までの書類提出のお願いと担当毎に過去の資料を配付。
③地区補助金事業について（添付3）
鴨井次期青少年奉仕委員長より、第6回岡山の歴史・文化研究フォーラムの開催について、予算
案、審査員、募集等につき提案と報告あり。新型コロナの影響で休校のためスケジュールが読め
ない状態であるため随時報告とする旨、承認された。
④プログラムについて（添付4）
鈴木次期幹事より代理状況報告有り。プログラムの空白について今後随時報告とする旨、承認さ
れた。
⑤ビジョン委員会について（添付5）
平松次期会長より、委託メンバー、会議日程について報告・提案あり。
原案通り承認された。
⑥その他（意見交換）
⒌ 報告事項　　
⒍ 閉　会　　　副会長　相原利行

社会奉仕委員会 　  　　　
　

－３－

本日のメニュー（３月23日（ミリオンダラーミール））　
ピーチポークのカツカレー　　ミモザ風サラダ　　パン　　桜と苺のクレームブリュレ　　コーヒー

次回のメニュー（３月30日）　
焼　物　鰆建長焼（敷桜葉）
　　　（玉素　針人参　みじん木耳）
　　　　みじん和蘭芹　菜の花お浸し　糸花鰹　蕗の唐旨煮
　　　　紅白はじかみ　県産玉子焼き　染玉　セルフィーユ
御造り　鮪一献盛　霙湯葉仕立て　芽物一式　酢橘　割りぼん酢
焚　物　若筍煮　蕗　木の芽
小　鉢　豆乳流し　いくら醤油漬け　山葵　琥珀ジュレ
御　飯　岡山県産こしひかり
赤出汁　滑子　若芽　葱　粉山椒
香　物　白菜レモン　青しそ広島菜　黒糖良京

　　会報部会／久松　哲生・藤木　希実子・丹治　康浩
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前回メニュー（3月16日） ： 鮭白酒田楽焼
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